

Luisenschülerinnen werden 7. im Bundesfinale Hockey in Berlin

27.09.2018 11:24



Anfang Mai startete die Mädchenmannschaft WK III der Luisenschule erfolgreich in die Schulhockeysaison. Die Bezirksmeisterschaftsvorrunde und -endrunde wurden souverän mit jeweils drei Siegen absolviert und das Ticket für die Landesmeisterschaft am 05.07.2018 wurde gelöst. Mit einer sehr soliden Leistung wurden die Luisenmädel Landessieger und qualifizierten sich so für das Bundesfinale JTFO vom 23.09. bis 27.09.2018 in Berlin.

Am 23.09.2018 startete die Mannschaft bestehend aus **Julia Hemmerle, Pia Haferkamp, Elisabeth Gronen, Lilith Brinkmann, Maya Hemmerle, Svenja Almstedt, Johanna Kinzl, Fee Mazkour, Maria Behmenburg und Mia Danger** mit dem Zug nach Berlin. Nach einer entspannten und lustigen Bahnfahrt bezog die Mannschaft gemeinsam mit den Betreuern die Jugendherberge International. Gestärkt mit einer Pizza ging es dann ins Bett.

Insgesamt standen drei Wettkampftage auf dem Programm. Montag absolvierten die Luisenmädel die Vorrunde sehr souverän und zogen als Gruppenerster in die Zwischenrunde am Dienstag ein. Der Dienstag verlief sportlich leider nicht so, wie es sich alle Beteiligten im Vorfeld ausgerechnet hatten. Einige Fehler in der Spielanlage führten dazu, dass alle drei Spiele am Dienstag knapp verloren gingen und der Traum vom Halbfinale deshalb zerplatze. Am letzten Wettkampftag konnten die Mädels aber noch einmal alle Kräfte zusammennehmen und besiegten den Landessieger aus Rheinland Pfalz im Spiel um Platz 7 mit 4:1. Herzlichen Glückwunsch :)

